

INTRONISÉ EN 2016

Ian FOWLER

Bâtisseur - Polyvalent

Ian Fowler a contribué à faire de Moncton la plaque tournante du tourisme sportif au Canada atlantique. À titre de directeur général du Développement économique de la Ville de Moncton, il a joué un rôle décisif dans l'établissement de Sports Moncton, un groupe créé pour attirer le tourisme sportif. Le Championnat du monde junior de l'Association internationale des Fédérations d'athlétisme (IAAF) 2010 et la Coupe du Monde Féminine de la FIFA 2015 sont des exemples d'événements de calibre mondial qu'il a contribué à faire venir à Moncton. Ses autres réussites comprennent le Sportplexe du CN, le Stade de Moncton et le complexe au centre-ville. Le Prix du dirigeant de l'année Ian Fowler est un prix annuel décerné par la Ligue nationale de basketball du Canada, nommé en son honneur pour le rôle qu'il a joué dans le développement des sports à Moncton. La passion d'Ian pour le basketball l'a incité à fonder la Moncton Kiwanis Minor Basketball Association. En 2013, il a été intronisé au Temple de la renommée d'Athlétisme Canada.

